

Kinder haben das
Recht auf Schutz vor
Gewalt, Missbrauch
und Ausbeutung.

Kinder haben Rechte



vecteezy.com

Die UN-Kinderrechte kennen lernen und verstehen



Alle Kinder haben ein **Recht**
auf **gewaltfreie Erziehung!**

Kinder dürfen „**Nein!**“ sagen.

Was bedeutet dieses UN-Kinderrecht?

Niemand darf Kinder schlagen.

Niemand darf Kinder beschimpfen.

Niemand darf Kindern weh tun.

Niemand darf Kinder gegen ihren Willen
zu etwas zwingen.

Erwachsene müssen sich darum kümmern,
dass Kinder vor Gewalt geschützt werden.



Kitas haben einen gesetzlichen Schutzauftrag!

Unsere Kitas bieten Kindern einen geschützten Rahmen
für einen unbeschwerten Alltag.

Wir achten Grenzen von Kindern
und kommunizieren gewaltfrei.

Wenn Kinder uns von negativen Erfahrungen (aus der
Familie, mit Erwachsenen oder anderen Kindern)
berichten, gehen wir sofort ins Gespräch und schalten
ggf. externe Stellen ein.



Youtube-Kanal „KindgeRECHT“

Für alle, die noch mehr
zu den UN-Kinderrechten
wissen oder mit Kindern
darüber sprechen
möchten:

[https://www.kindersache.de/
bereiche/kinderrechte/
kinderrechte](https://www.kindersache.de/bereiche/kinderrechte/kinderrechte)